



日頃より、本校の教育活動にご支援とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

今年度も、残すところあと1か月となりました。子供たちが希望をもって次の学年に進めるように、教職員一同力を尽くしてまいります。

卒業式や修了式に向けて、今後も感染症への対策をしながら、教育活動を進めていこうと思います。どうぞよろしく願いいたします。

授業参観・学年部会

1月29日（水）に小学校最後となる6年生の授業参観と学年部会を、2月14日（金）に1年生から5年生までの授業参観と学年部会を行いました。保護者の皆様には、お忙しい中参加していただきまして、ありがとうございました。

4月の授業参観を思い出すと、お子様の成長を感じられたことと思います。

学年部会の後には、新年度の役員等について決めていただきました。今年度の役員の皆様には、1年間大変お世話になりました。ありがとうございました。次年度に新たに役員になる皆様には、1年間お世話になります。よろしく願いいたします。



6年生を送る会

2月20日（木）に6年生を送る会を実施し、6年間の思い出を写真で振り返ったり、6年生と一緒にレクリエーションをしたりしました。また、1年生から5年生が「カイト」の歌をプレゼントしたり、メッセージを贈ったりしました。

この日に向けて下級生は、5年生が中心となって6年生のために一生懸命に準備をしました。6年生もお礼に「ドラえもん」をととても上手に演奏してくれました。

5年生は3月から、6年生がやってきた様々な仕事を受け継ぎます。下級生全員で、北小学校を更によりよい学校にしていってほしいと思います。心に残る素晴らしい会となりました。



入学説明会

1月31日(金)に、入学説明会を実施しました。

令和7年度の入学予定者は現在64名です。

当日は本校の教育活動を紹介した後、1年生に向けての心構えや、4月までに準備していただく物について説明しました。

その後、保護者の方には下校班を編成していただいたり、学年の役員を決めていただいたりしました。

来年度の入学式は、4月10日(木)になります。それまでに、学用品等の準備をお願いいたします。ホームページで準備物の詳細を見ることができますので、参考にしてください。

また、入学までに通学路の危険箇所や道路の横断の仕方を確認しながら、お子様と一緒に学校まで歩いてみるとよいと思います。皆さんの入学を教職員一同楽しみにしております。



8の字跳び大会



2月12日(水)、体育館に全校生が集まり、8の字跳び大会が行われました。この日に向けて、各クラスでチームごとに一生懸命練習を重ねてきました。

8の字跳び大会は北小の伝統ある行事の一つです。全校生が一斉に競技することで、上学年の縄を回す速さに下学年は驚きとともに、目標を見つけた喜びも感じ取れました。

この伝統ある8の字跳び大会が、コロナ禍を経て昨年度から復活して本当に嬉しく思います。来年度も白熱した大会が行われることを期待します。

上三川町児童表彰式

2月13日(木)に上三川町児童表彰式が行われました。北小学校に町長さんが来校され、6年生を表彰してくださいました。「スマイル賞」「野球を頑張ったで賞」など、それぞれ頑張ったことの表彰です。賞状を渡される時、一人一人に励ましの言葉をかけてくださり、子供たちはとても嬉しそうでした。町長さん、お忙しい中本当にありがとうございました。

